



Nouveau Club - éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale

publié le 04/02/2024

Des volontaires de l'association Solidarité jeunesse / Battleurs vont animer un club Education à la citoyenneté et à la solidarité internationale.

L'atelier ne portera pas sur l'environnement comme l'année dernière mais plutôt sur les **discriminations et les stéréotypes**.

Cet atelier aura lieu le entre 13h et 14h dans la salle de Mme Briaud selon le calendrier affiché sur l'affiche.

Si vous êtes intéressé, vous pouvez vous inscrire auprès de Mme Briaud.

